
Le président de l'Inder, Osvaldo
Vento Montiller, a dirigé le bilan
annuel de 2023.

Les lauréats au bilan Cardin. Photo : JIT Collaborateur

La Havane, 21 décembre (RHC) - Osvaldo Vento Montiller, président d'Inder, a appelé l'École
d'entraînement d'athlètes de haut niveau Giraldo Córdova Cardín à suivre l'héritage du commandant en
chef Fidel Castro Ruz pour relever les défis de l'année 2024.

Il a lancé cet appel lors du bilan annuel de l'institution, qui au cours de cette période s'est distinguée par
la performance de ses élèves aux Vème Jeux d'Alba, aux XXIVème Jeux Centraméricains et des
Caraïbes à San Salvador 2023 et aux XIXème Jeux Panaméricains à Santiago 2023, entre autres
engagements.

Le directeur de l'Inder s'est exprimé devant les médaillés de ces événements, les entraîneurs et les
professeurs, lors d'une réunion qui s'est tenue dans l'une des salles du Complexe historique militaire de
Morro-Cabaña.

M. Vento a salué les succès de l'institution au cours de l'année écoulée et a attiré l'attention sur les
aspects qui peuvent être améliorés avec plus d'organisation, d'exigence et de dévouement.

Il a souligné la nécessité de renforcer le travail politico-idéologique, les écoles de sport cubaines étant
destinées aux révolutionnaires.



Après la présentation du rapport par la directrice de l'école, Coralia Márquez Fernández, celle-ci a clarifié
les concepts et partagé des idées pour une meilleure performance en vue des Jeux Olympiques de Paris
2024.

Le directeur de l'Inder a consacré un moment spécial de la réunion à discuter de la manière de corriger
les distorsions et de relancer l'économie, un appel lancé par le premier secrétaire du Parti communiste de
Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

M. Vento a évoqué la nécessité de bien travailler sur la comptabilité et le contrôle interne, de prendre soin
des installations et d'établir des liens avec la communauté.

"La bataille pour la qualité s'exprime particulièrement dans votre cas, dans l'enseignement et la formation.
Nous avons les forces engagées pour faire les efforts nécessaires pour réussir", a-t-il déclaré.

Márquez a présenté le programme 65x60 égal à Fidel, motivé par le 65e anniversaire du triomphe de la
révolution et le 60e anniversaire de la célébration des premiers jeux scolaires nationaux.

Un programme a été créé pour promouvoir les principales actions marquant un avant et un après dans
l'institution située à l'est de la capitale.

Parmi ces actions, citons l'inauguration de la bibliothèque virtuelle, du gymnase de plongée, des salles de
bain pour les entraîneurs dans le complexe de la piscine de Baraguá et du théâtre de l'école.

En outre, trois salles pour les joueurs de baseball à cinq, un espace pour le suivi psychologique des
athlètes et une résidence pour les para-athlètes sont en cours de livraison.

La multi-championne et détentrice du record en para-athlétisme, Omara Durand, a déclaré à la JIT que le
bilan annuel de l'Esfaar Cardín confirmait son optimisme quant à l'esprit de conquête de ses enseignants,
professeurs de sport, médecins et travailleurs.

" Je donne l'exemple de ce que sont pour nous nos entraîneurs, de ce que représentent les professeurs
et tous ceux qui vivent avec nous ; et du respect et de l'amour que nous avons pour eux ", a-t-il déclaré.

"Cette année 2024 sera une année difficile, mais unis et travaillant intelligemment, nous la surmonterons",
a-t-elle déclaré.

Elle et un grand groupe d'athlètes, d'entraîneurs, d'enseignants et de membres du personnel de Cardín
ont été récompensés pour leurs excellentes performances en 2023. (Source Jit)

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/345005-le-president-de-linder-osvaldo-vento-montiller-a-dirige-
le-bilan-annuel-de-2023

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/345005-le-president-de-linder-osvaldo-vento-montiller-a-dirige-le-bilan-annuel-de-2023
https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/345005-le-president-de-linder-osvaldo-vento-montiller-a-dirige-le-bilan-annuel-de-2023


Radio Habana Cuba


